



Bewerbungsprozess für Incoming Doktoratsstudierende im Austauschprogramm

Schritt 1:

Wir prüfen, ob das Dissertationsvorhaben an die Universität für angewandte Kunst Wien passt. Dazu gehören die Motivation und die Sprachkenntnisse der Bewerber:innen sowie die Verfügbarkeit von Studienplätzen und möglichen Gast-Betreuer:innen. Das Auswahlverfahren beinhaltet keine Beurteilung der künstlerisch-wissenschaftlichen Qualität des Dissertationsvorhabens. Die Entscheidung über die Bewerbung liegt bei der Koordination der Doktoratsprogramme am Zentrum Fokus Forschung.

Es gibt keine konkrete Bewerbungsfrist für den Austausch im Doktoratsprogramm. Bewerber:innen sollten sich jedoch mindestens drei Monate vor Beginn des nächsten Semesters bewerben. Bitte richten Sie Ihre Bewerbung per E-Mail an Wiebke Miljes: zff@uni-ak.ac.at.

Erforderliche Dokumente

- Exposé des Doktoratsprojekts (1-3 Seiten)
- Motivationsschreiben inkl. Vorschlag einer/eines oder mehrerer Gast-Betreuer:innen an der Universität für angewandte Kunst Wien
- Informationen zum Doktoratsprogramm an der Heimatuniversität: Zulassungsdatum zum Doktoratsstudium, voraussichtlicher Abschluss des Doktoratsvorhabens, Name(n) der Betreuer:innen an der Heimatuniversität
- Curriculum Vitae (inkl. Publikationen)

Schritt 2:

Nachdem Sie eine Zusage durch das Zentrum Fokus Forschung erhalten haben, wenden Sie sich bitte an das International Office: Veronika Merklein, international.office@uni-ak.ac.at. Das International Office benötigt folgende Angaben, um Sie in den Austauschprozess einbeziehen zu können:

Registrieren Sie sich zwingend unter <https://form.jotform.com/220444290280347>

Nach Ihrer Registrierung erhalten Sie vom International Office der Universität für angewandte Kunst Wien weitere Informationen. Alles über Zulassung, Wohnen, Krankenversicherung, Visum, Einreise, COVID-19... finden Sie ausführlich beschrieben in unserem **Exchange Guide** oder in unserer **Incoming Checkliste**.



Application Process for Incoming PhD Candidates on Exchange

Step 1:

We consider if the PhD project fits into the University of Applied Arts Vienna. This includes the motivation and the language skills of applicants as well as the availability of study places and possible guest-supervisors. The selection process does not include a judgement on the artistic-scientific value of your work. The decision upon applications lies with the coordinators of our doctoral programmes at Zentrum Fokus Forschung.

There is no specific deadline for an application for our PhD-exchange, but we expect you to apply at least three months before the beginning of the next semester. Please apply via email to Wiebke Miljes: zff@uni-ak.ac.at.

Required Documents:

- Exposé of the respective PhD-project (1-3 pages)
- Letter of Motivation incl. suggestions of one or more guest-PhD-supervisor(s) at the University of Applied Arts Vienna
- Information concerning the PhD-process: date of enrollment for the PhD-programme, projected end of the PhD-project, name(s) of the supervisor(s) at your home institution
- Curriculum Vitae (incl. publications)

Step 2:

After you have received a confirmation by the Zentrum Fokus Forschung, please get in touch with the Angewandte's International Office: Veronika Merklein, international.office@uni-ak.ac.at. The International Office will require the following information to include you in the exchange process:

Please register at the following address: <https://form.jotform.com/22044429028034>

After your registration, you will receive further information from the International Office. You can find more information about admission, housing, health insurance, visa, entry to Austria, COVID-19, ... in our **Exchange Guide** or in our **Incoming Checklist**.